
Week-end à Crisnée et AG du 08 au 10 mars 2024 
 
Vendredi 8 mars. 
 
Nous sommes accueillis, sous le soleil, sur un grand parking, par Henry l'organisateur de la sortie. 
Il y a beaucoup de participants pour ce week-end. 
 
Vers 19 heures, dans une grande salle, après le briefing et 6 baptêmes, nous avons pris notre 
verre de bienvenue. 
 
Dans cette belle salle, place au karaoké qui nous a permis de découvrir des talents cachés parmi 
tous nos AMIs.  
 
Samedi 9 mars. 

 
Après une nuit de repos, certains ont participé au cours de secourisme théorique et 
pratique, donné par les 2 beaux-fils de Marie-Claire et Henry, d’abord dans une salle, à 
l'extérieur ensuite, d'autres ont appris ou réappris à dresser une belle table et à plier les 
serviettes. 
De plus, pour le plaisir de chacun, une bourse aux livres s'est tenue tout le week-end. 
A midi, nous avons pris place autour de belles tables dressées pour le repas en commun 
préparé par un traiteur. 
 
 

 
 
Le repas était excellent, peut-être un peu trop piquant pour certains. 
L'après-midi, certains ont assisté à la projection d'un film sur la vie sous-
marine en Indonésie. 
D'autres se sont contentés de papoter ou jouer à la pétanque. 
Vers 19 heures, nous avions la possibilité d'apporter notre pique-nique dans 
la salle pour manger ensemble. 
 
 
 

 
 
Pour clôturer cette journée, nous avons participé au spectacle d’Yves 
Berwaert, un mentaliste extraordinaire, qui nous a tous bluffé. Un dernier 
verre dans la salle pour commenter la soirée, puis retour pour une bonne 
nuit. 
 
Je voudrais remercier au nom de tous les participants les 2 filles et les 
beaux fils de Marie-Claire et Henry, ainsi que Gauthier, pour leur bonne 
humeur et pour tout le travail qu'ils ont fourni tout au long de ces deux jours. 
 
Dimanche 10 mars. 
 

 
Cette journée commence par un petit déjeuner en commun, croissant et pain au 
chocolat, avant de passer à l' AG. 
 
De nouveaux AMIs arrivent en voiture pour y participer. 
Le bilan 2023 et le budget 2024 sont approuvés. 
 
Le nouveau trésorier Henri, qui remplacera Sylvianne est présenté et le vote pour 
désigner les administrateurs est exécuté.  
 
Notre Président répond à quelques questions et explique l'organisation du 
belgoCC. 
 

                                                                  A la fin de l'AG, nous avons pris le verre de clôture. 
Merci aux organisateurs pour ce beau week-end. 
 

Denise et Emile. 

 


